
Erfahrungsbericht Vertiefungsfach 
Mathematik 

Das  Fach  Vertiefung  Mathematik  haben  wir  aus
folgenden  Gründen  für  die  Einführungsphase/
Jahrgangsstufe  10  gewählt:  Wir  möchten  eine
Leistungssteigerung  erreichen,  indem  wir  unsere
Kompetenzen  verbessern.  Wir  wollen  unsere  Defizite
beseitigen und dabei gleichzeitig das Geld für eine private
Nachhilfe sparen.

Wir haben es für die Q1/ Jahrgangsstufe 11 beibehalten,
da es unsere Erwartungen erfüllt  hat und wir nun ein
besseres allgemeines Verständnis für Mathematik haben.
Unseren Noten hat es auch geholfen.

Vertiefungsfach Mathematik können wir für alle, die sich
im Grundkurs unsicher sind oder sich verbessern wollen,
weiterempfehlen.  Zusätzlich  herrscht  eine  recht
entspannte Arbeitsatmosphäre, da man nicht wie üblich
unter Notendruck steht. 

Tina, Jannik (Q1, Jahrgangsstufe 11)


